## 三浦半島30周年イベントを締めくくるスポーツ交流会開催



三浦半島地域連合は2021年12月19日に30周年を迎えました。

ここまで、①30周年記念エコバック作成(1,000枚作成)、②油壺マリンパーク貸切り(1,074名参加)③トレジャーロワイアル鎌倉(125名参加)④新江ノ島水族館閉館後貸切り(1,000名参加)を行ってきました。

本来であれば、関係者に感謝の意味を含めた来賓(連合神奈川・神奈川県労福協・三浦半島労福協・三浦半島地域連合議員団)や歴代役員(三浦半島地域連合 0B

会)を交えた30周年記念レセプションなども行い

たいところですが、新型コロナウイルス禍でこのようなイベントは困難なため、来賓や歴代役員も参加出来るイベントとして下記、スポーツ交流会を開催することを機関会議で決定し、今回開催しました。

6月7日は千葉の房総カントリー・クラブにおいて、連合神奈川・県労福協 両事務局長、労働福祉団体、三浦半島労福協会長、三浦半島地域連合議長をは

じめ現役役員・多くのOB会の皆さんの35名が参加して交流を深めるとともに、30周年を祝いました。

新型コロナウイルス禍、工夫をこらして、昨年の6月、油壺マリンパーク貸切りイベントからスタートしました30周年記念イベントは1年をかけて様々な方々と交流をして来ましたが、この交流会をもって終了となります。



三浦半島地域連 合は今回、様々な イベントに参加頂 いた皆様と連携を 強化して35年・40 年と歩みを続けて いきます。今後 いたしくお願いい たします。

